

## Berlin begeistert Spanien

Prinz-von-Asturien-Preis wird erstmalig an eine Stadt verliehen

**Berlin, 21. Oktober 2009** Die Stadt Berlin erhält am Freitag im spanischen Oviedo den „Prinz-von-Asturien-Preis für Völkerverständigung. Erstmals wird der „spanische Nobelpreis“ damit an eine Stadt verliehen. Anlass für die Preisvergabe ist der 20. Jahrestag des Mauerfalls. Berlin wird in der Kategorie Einheit geehrt: für die Überwindung der Teilung und als Zentrum des Zusammenwachsens von Ost- und Westeuropa.

„Diese Auszeichnung adelt das überaus positive Image, das Berlin bei den Spaniern hat“, sagt Burkhard Kieker, Geschäftsführer der Berlin Tourismus Marketing GmbH. „Als angesagte Trend- und Lifestyle-Metropole ist die Stadt eines der beliebtesten Reiseziele für spanische Besucher. In diesem Jahr haben wir bereits mehr als 400.000 Übernachtungen in den Berliner Beherbergungsbetrieben gezählt.“

In den vergangenen zehn Jahren sind die Zahlen der spanischen Besucher sprunghaft angestiegen. Wurden im Jahr 1999 rund 100.000 Übernachtungen in der Stadt registriert, wuchs die Zahl im vergangenen Jahr auf mehr als 550.000 Übernachtungen. Damit hat sich Spanien auf den dritten Platz bei den ausländischen Besuchern vorgearbeitet.

(1.228 Zeichen)

Die deutsche Hauptstadt ist für Besucher jetzt besonders günstig mit den neuen Pauschalen der BerlinTourismus Marketing GmbH (BTM) zu erleben. Das Angebot „Berlin Individuell“ bietet – bereits ab 64 Euro – die ideale Grundlage für einen unvergesslichen Berlin-Aufenthalt. Es beinhaltet zwei Übernachtungen inkl. Frühstück in einem Hotel freier Wahl und die Berlin WelcomeCard. Das Angebot „Winter am Schloss“ lädt zusätzlich auf den Weihnachtsmarkt vor dem Schloss Charlottenburg ein – zu Glühwein und Flammkuchen. Diese und weitere Pauschalangebote können direkt online auf [www.visitBerlin.de](http://www.visitBerlin.de) oder unter der Telefonnummer 030 - 25 00 25 gebucht werden.